
Viel Geschrei um nichts
Selten,  aber  wahr:  Die  Tagesschau-Kommentatorin  (Vorsicht!
Facebook!) Annette Dittert. gibt exakt meine Meinung zum real
gar nicht existierenden Brexit wieder, die ich hier schon
geäußert hatte.

https://www.burks.de/burksblog/2016/06/29/viel-geschrei-um-nichts
https://www.facebook.com/tagesschau/videos/10154310777809407

